



Veredicto enciende los ánimos de legisladores

El fallo contra Genaro García Luna encendió los ánimos en la Cámara de Diputados y en el Senado, donde legisladores cruzaron acusaciones referente al exsecretario de seguridad, incluso en la Cámara baja, diputados del PAN abandonaron el recinto.

En San Lázaro, diputados de Morena se posicionaron por el veredicto. El diputado Gerardo Fernández (PT) recordó que hace 14 años desde ese mismo lugar le dijo al exfuncionario que era un asesino y que iba a acabar en la cárcel por sus crímenes.

Ahí comenzó la batería de intervenciones de Morena, como la de Andrea Chávez, quien denunció que la bancada panista había abandonado el recinto tras el veredicto.

La presidenta de la Mesa Directiva, Noemí Luna (PAN) pidió que, si se deseaba abordar el tema como parte de la agenda política, se haga la propuesta vía los coordinadores en la Junta de Coordinación Política.

En el Senado, la escena fue similar y se generó un intenso enfrentamiento verbal entre morenistas y panistas.

La senadora Xóchitl Gálvez celebró “que si el señor García Luna era culpable, haya sido condenado (...) pero ojalá también lo hubiéramos juzgado en México”. / MARCO

FRAGOSO, JORGE X. LÓPEZ Y KARINA AGUILAR